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Kim Jessome, Simon Lajoie, Suzette
Bernard, Mathieu Larocque, Jean-
Sébastien Roy, Lisa Marie Chatillon,
Mylène Larocque, Mélodie Lalande-
Bertrand, Marc-Antoine Dumont,
Jean Damascène Uwimana et Saïd
Apali.

Nadine Peterson, Nathalie Bédard,
Stéphane Lacasse, Rémi Lupien et
Caroline Sauvé.

Des membres du public étaient
présents, dont Radio-Canada.
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Nadine Peterson
Directrice générale

Kim Jessome
Présidente

Rapport de la présidence
Madame Jessome invite les membres à remplir le formulaire « À l’intention des
principaux dirigeants des entités gouvernementales - recensement des
opérations entre apparentés » le plus rapidement possible et de le retourner à
Monsieur Rémi Lupien. Elle présente un mot de remerciement à la directrice
générale pour ses 27 années de loyaux services au Centre de services scolaire
des Portages-de-l’Outaouais.

Madame Nadine Peterson présente aux membres les motifs qui ont justifié sa
décision de se joindre à l’équipe ministérielle comme directrice générale
principale de la pédagogie et des services à l’enseignement au sein du secteur de
la réussite éducative et de la main-d’œuvre du ministère de l’Éducation. Elle
profite de l’occasion pour remercier les membres du conseil d’administration
pour leur confiance.
 
Nouvelles du CSSPO
Elle rassure les membres sur les grands chantiers en cours, les informe que
l’École de l’Aigle est prête à accueillir les élèves pour la rentrée 2024-2025 de
même que l’agrandissement de l’École au Cœur-des-Collines. 

Elle explique que le CSSPO est en train de revoir les échéanciers pour les écoles
038 et 039.

Elle fait un suivi sur les consultations en cours dans le cadre du projet « PPP » ;
fournit un survol des commentaires et inquiétudes reçus particulièrement des
parents de l’École internationale du Mont-Bleu. Le CSSPO se penche
présentement sur ces enjeux soulevés afin de voir ce qui peut être fait pour qu’ils
soient pris en compte.

Priorités de la direction générale
Elle présente les priorités de la direction générale, les démarches en cours pour
atteindre les objectifs fixés et des explications sont fournies quant au document
déposé. 

Les membres du conseil d’administration ont procédé à la désignation et à l’assermentation de :

Monsieur Jean-Sébastien Roy comme membre représentant les cadres scolaires ; et 
Monsieur Marc-Antoine Dumont comme membre représentant de la communauté issu du milieu communautaire,
sportif ou culturel.

Nomination aux comités

Service des ressources financières

Les membres du conseil d’administration conviennent de :

nommer Madame Suzette Bernard, Madame Mélodie Lalande-Bertrand, Madame Lisa Marie Chatillon et Monsieur
Saïd Apali sur le comité de gouvernance et d’éthique ;
nommer Monsieur Dominique Kenney, Monsieur Mathieu Larocque, Madame Mylène Larocque, Monsieur Simon
Lajoie et Monsieur Marc-Antoine Dumont sur le comité de vérification ;
nommer Madame Kim Jessome, Monsieur Jean Damascène Uwimana, Monsieur Mohamed Awaleh Maidal, Madame
Suzette Bernard et Monsieur Jean-Sébastien Roy sur le comité des ressources humaines ; et
nommer Monsieur Simon Lajoie et Monsieur Mathieu Larocque sur le comité consultatif du transport.

Suivant la recommandation de la direction générale et de la direction du Service des ressources financières, les
membres du conseil d’administration :

approuvent les budgets des écoles, des centres de formation professionnelle et des centres d’éducation des adultes
pour l’année scolaire 2024-2025 sous réserve de réajustements qui pourront être apportés au cours de l’année selon
les effectifs réels et de toutes autres modifications pouvant affecter les revenus et dépenses des établissements ; et
adoptent le budget de fonctionnement, d’investissement et de service de la dette pour l’année scolaire 2024-2025,
prévoyant des revenus de trois cent vingt-trois millions sept cent huit mille cent trente dollars (323 708 130 $) et des
dépenses de trois cent vingt-trois millions sept cent huit mille cent trente dollars (323 708 130 $) et que le tout soit
transmis au ministre de l’Éducation.

Rapport de gestion de la direction générale

Désignations et assermentations

Intervention du public
Karen St-Pierre - pétition visant à faire réviser la décision du CSSPO de supprimer le programme PEI au primaire.
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Prochaine séance
26 août 2024 | 17h30

Djama Ahmed, Arona Bathily, 
Richard Bilodeau, François Boisvert,
Christelle Élément, Jean-Charles Gendron,
Simon Lajoie, Dominique Kenney, 
Mylène Larocque, Simon Leclair, 
Isabelle Lemay, Raïmi Osseni, Marie Trouis,
Yanika Whiteman.

ENSEMBLE VERS LA RÉUSSITE!
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Service du secrétariat général et des communications
Suivant la recommandation de la direction générale et de la direction du Service du secrétariat général et des
communications, les membres du conseil d’administration :

acceptent le rapport d’examen de la plainte # 20011, accueillent favorablement les recommandations 1, 2, 3 du
rapport de la protectrice régionale de l’élève et recommandent qu’aucun suivi suite à la mise en place des
recommandations R1, R2 et R3 ne soit effectué auprès de la protectrice régionale de l’élève ;
prennent acte du rapport de la protectrice régionale de l’élève dans le dossier # 21816 ; et
prennent acte du rapport de la protectrice régionale de l’élève dans le dossier # 28204.

Suivant la recommandation de la direction générale, les membres du conseil d’administration accordent un (1) an de
congé sans solde à Madame Nadine Peterson, soit du 9 septembre 2024 au 9 septembre 2025, en guise de
reconnaissance pour son engagement indéfectible envers la mission éducative.

Séance ajournée au 26 août 2024 | 17h30

Autre sujet
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